

# 高西っ子情報 (ほぼ日刊学校だより)

2024.1.15

## 松の内は過ぎましたが書き初めです！



3学期が始まり2週目を迎えました。松の内は過ぎましたが、5年生が書き初めをしました。題材は「初春」です。2文字だから大きく書かないといけませんが、縦に2文字を入れるのも難しくて苦労しながら書きました。週に1時間ではなかなか筆で文字を書くことにはなれないのが当たり前です。しかし、日本の文化として、「筆で文字を書く」ということに親しみを持てるといいですね。



12日に準備する運営委員会の紹介をしましたが、本日、6校時に「6年生とのお別れに向けて」の代表委員会が行われました。参加するのは3年生以上の学年代表と各委員会の代表です。議題が6年生に関わることですから5年生が最上級生として話し合いを進めました。卒業式には5年生が代表として出席します。ですから、その他の学年にとって「6年生を送る会」が直接お祝いし、感謝を伝える会になります。話し合いを聞いていて、どの学年・委員会の発表も「6年生に喜んでもらえるように、やってみたい！」という思いをもっていることがよく感じられるものでした。おそらく、5年生にはまだリーダーとしての自覚や自信があるわけではないでしょう。それでも、5年生がこれから6年生のために活動していくことが、自分たち5年生をリーダーとして成長させることになります。経験が、人を大きく成長させ、つくっていくのです。

「やってみよう！できる できる できる！」です。全校のみんなで頑張っていきましょう！